

„WELT DER LOGISTIK“ IM BLG-FORUM

# SPRUNGBRETT LOGISTIK

**Auch in diesem Jahr veranstaltete die Via Bremen Foundation wieder die „Welt der Logistik“ im BLG-Forum in der Überseestadt. Am 22. September richtete sich die Berufsmesse an den Nachwuchs in der Logistikbranche und bot Interessierten neben verschiedenen Ausstellern und Informationsständen auch Mitmachaktionen und Showeinlagen.**

Zum nunmehr fünften Mal richtete die Via Bremen Foundation die Berufsmesse „Welt der Logistik“ im BLG-Forum aus. Günther Hörbst,



Auch das Berufsbildungswerk Bremen war vor Ort

seit 1. Juli neuer Geschäftsführer der Via Bremen Foundation, begrüßte die zahlreichen jungen Besucher. Er freute sich, dass für so eine vielfältige Branche wie die Logistik ein „extrem großes“ Interesse herrsche, denn genau das wolle man transportieren und erreichen. „Logistik ist ein sehr vielfältiges Geschäft und umfasst weit mehr als das, was man allgemein in der Öffentlichkeit davon denkt“, gab Hörbst zu bedenken. Die verschiedenen Ausstellerstände böten viele Möglichkeiten, selbst auszuprobieren, was für zahlreiche Möglichkeiten die Logistik-Branche zu bieten habe. Er verwies auch auf die logistische Leistung von Marco Bode, Aufsichtsratsvorsitzender beim SV Werder Bremen, der auch in diesem Jahr Teilnehmer zum Simultanschachspielen herausforderte. Dieses würde strategisches Geschick erfor-

dern und das zähle in der Logistik hauptsächlich, wenn man Dinge gut organisieren wolle. Dass die Logistik-Branche bunt, vielfältig, spannend und abwechslungsreich sei, betonte auch Schirmherr Martin Günthner, Senator für Wirtschaft, Arbeit und Häfen. Mehr als 60.000 Menschen in 1.600 Unternehmen arbeiteten am Standort Bremen und Bremerhaven im Logistik-Bereich. Dieser sei dabei sehr innovativ, aber auch auf gut ausgebildete und motivierte Logistik-Fachkräfte angewiesen. „Logistik ist einer der zentralen Dreh- und Angelpunkte für die bremische Wirtschaft, Hafenwirtschaft, Industrie und bremische Tradition“, informierte Günthner. Bremen spiele mit, wenn es um die Sicherstellung der Logistik für die internationale Raumstation gehe. Oder auch wenn es um die Versorgung mit Fahrzeugen und Fahrzeugteilen der deutschen und internationalen Automobilwirtschaft gehe. Die Logistik- und Hafenwirtschaft in Bremen und Bremerhaven biete exzellente Bedingungen für die Ausbildung, Zukunft und Karriere junger Menschen, so der Wirtschaftssenator. „Wenn man die Weltwirtschaft als Fußballmannschaft sehen würde, dann würde die Logistik erfolgreich im Mittelfeld spielen und sicherstellen, dass die deutsche und internationale Wirtschaft überhaupt funktionieren kann.“



Etwa 3.000 Besucher hat Via Bremen gezählt

## VIELSEITIGE ZUKUNFTSBRANCHE

Von Rap über Katastrophenlogistik bis hin zu Schach – so bunt präsentierte sich die „Welt der Logistik“. Rund 40 Aussteller luden zu vielfältigen Mitmachaktionen ein, wie dem Gabelstapler-Geschicklichkeitsspiel der BLG oder dem Fahren von ferngesteuerten Miniaturgabelstaplern am Stand von J. Müller. Wie bereits in den vergangenen Jahren lockte vor allem das Kran-Gondel-Fahren am Stand des Tele-Krans von Megalift auffallend viele junge Besucher an. Zum abwechslungsreichen Vortragsprogramm gehörten lebensrettende Katastrophenlogistik, Tipps zum erfolgreichen Bewerben, die Bedeu-

tung des Berufskraftfahrers oder das ebenfalls wichtige Thema Logistik und Inklusion. „Außerdem erläutern Logistik-Fachleute klassische kaufmännische Ausbildungsberufe, bei denen insbesondere Organisationsstalent und Spaß an internationaler Zusammenarbeit gefragt sind“, so Petra Lüdeke, Projektmanagerin bei Via Bremen. Neben Marco Bode trat ebenfalls wiederholt der Bremer Rap-Star Alex Hartung auf, der aus der TV-Show „The Voice of Germany“ bekannt ist. Er sorgte mit schnellen Beats für Unterhaltung. Neu war in diesem Jahr ein Bewerbungsmappencheck und die Möglichkeit, professionelle Bewerbungsfotos zum Sonderpreis machen zu lassen.